

【当院では新しい再生医療がスタートしました！】

脂肪由来幹細胞治療

皮下脂肪組織から採取した幹細胞を利用した治療法です。抗炎症作用と組織修復作用効果があるとされており、多くの可能性を秘めた治療法です。



今週の 花言葉

桃 気立ての良さ

カーネーション 感謝

キンギョソウ おしゃべり

松田院長からあなたへ 耳より情報

■自己血液を使用した再生医療治療には多くの可能性があります！

当院では自己血液を利用した再生医療を行っています。対象の多くは、変形性膝関節症でお悩みの中高年の方々ですが、半月板損傷や軟骨損傷などスポーツ選手のケガの治療にも効果が出ています。

■榎野智章選手も再生医療で治療！（許可を得て掲載）

先月、元日本代表で現在浦和レッズで活躍中の榎野智章選手が来院されました。

榎野選手の膝の状態を診察、MRIにて所見を説明した後、ご本人の同意を得てPFC-FD(血小板由来因子濃縮物-フリーズドライ化)療法を行いました。PRP療法と比べて成長因子の総量が約2倍含まれており、当院でも多くアスリート選手やスポーツ選手に行っている治療法です。注射後1か月以上経過しましたが、現在痛みは全くなく経過はとて素晴らしいとの連絡をいただきました。

■膝の寿命を延伸させて人生の質を上げましょう！

榎野選手のような一流アスリートの皆さんにとってはもちろん、私のようないわゆるスポーツ愛好家や旅行や家庭菜園を楽しむ方にとっても膝はとても大切です。膝の軟骨や半月板は原則再生しないため、傷めると徐々に進行していきます。つまり人生における生きがいや大切なことが出来なくなってしまう可能性が高くなります。

膝の寿命を延伸させて、人生の質を上げていきましょう！

★院長よりメッセージ

治療成績をしっかりと積み上げ公開していくことが大切です。魔法の注射ではありませんが、魅力的な注射、希望の詰まった注射と言えるでしょう。当院での治療成績は全国規模の学会や講演会で随時報告し、論文にも投稿中しています。わかりやすく理解できるようにガイドブックも作成しましたので、興味のある方はスタッフまでお声がけください♪





医事課からあなたへ

この時期になると気になるのが**花粉症**への対策ではないでしょうか。

実は**花粉症**に**アロマ**が効くということをご存知でしょうか。

花粉症に効くとされている香りにはいくつかの種類があります。

その一つが**ユーカリ**です。



スツとした香りで鼻のとおりが良くなりますし、殺菌作用や抗ウィルス作用もあるので、予防にもなります。

さらに**ユーカリ**の香りは集中力が上がるので、仕事の効率がアップするおまけ付きです。

それ以外にもペパーミント、ラベンダー、フランキンセンス、ティーツリーなども効果があります。

★スプレーで**アロマ**マスクを作る！！



アロママスクはスプレータイプの**アロマ**をマスクの外側に吹きかけるだけで完成します。

さらにマスク特有の嫌な臭いも緩和することができます。

スプレータイプの**アロマ**は消臭や部屋の芳香剤としても活用できるので便利です。

アロマで**花粉**シーズンを乗り越えましょう！

参照：くらしとアロマ

